1. Les « droits sexuels » et « l'éducation à la sexualité » des enfants :

La mise en application des « droits sexuels » cherche à s'imposer dans les pays européens, par tous les moyens et dans tous les organismes reliés à l'enfance, y compris à l'école. Le tout, sous couvert de « prévention et de sensibilisation à la violence ». La principale déviance consiste à passer de l'éducation sexuelle, connaissance de la biologie et du système reproducteur, à l'éducation à la sexualité, incluant des démonstrations de pratiques inadaptées, et ce, de la crèche jusqu'au Bac. On ne s'appuie plus sur les sciences humaines et la biologie, mais sur une idéologie basée sur un « droit » au plaisir et à la jouissance sans entrave, faisant fi de la souffrance générée. De plus, la sexualité est de l'ordre de l'intime, ne pas le respecter est une violation, une effraction dans le psychisme de l'enfant et de l'adolescent, sans parler des questions du changement de genre et de sexe, dès 6 ans... https://sante.gouv.fr/IMG/pdf/feuille_de_route_pnsp_sante_sexuelle.pdf et https://edsens.fr/

2. Les 7 principes dans le document de l'IPPF (Fédération Internationale du Planning Familial) :

Ce sont des principes à partir desquels les articles de loi des « droits sexuels » ont été rédigés. Ils s'imposent en Amérique du nord, et maintenant en Europe (avec le soutien de l'OMS), sans aucune consultation, ni des professionnels de l'enfance, ni des juristes spécialistes des droits de l'enfance, ni des citoyens.

https://www.ippf.org/sites/default/files/ippf sexual rights declaration french.pdf

3. Un enfant est-il sexuellement mature?

Si l'enfant est sexué à la naissance (garçon ou fille), il n'est pas sexualisé : il ne peut en aucun cas éprouver du désir sexuel pour un autre enfant, ou un adulte. Il est innocent, il est simplement dans le jeu et la relation! En effet, au fil de sa croissance, l'enfant développe ses sens, sa motricité, sa sensibilité, son imaginaire, ses capacités cognitives. Rien dans tout cela n'a de connotation sensuelle, érotique ou sexuelle avant l'adolescence. L'hypersexualisation des enfants est flagrante, au détriment de leur protection, base de la responsabilité des adultes qui ont le devoir de s'interposer en cas d'agression et d'effraction envers lui.

4. Risques de dégâts traumatiques pour les enfants?

Des psychologues et des médecins constatent d'ores et déjà des traumatismes chez des enfants de l'école primaire qu'ils reçoivent en consultation. Les enfants subissent une effraction psychique et physique qui entraîne de graves conséquences sur le long terme : mutisme, phobies scolaires, somatisations, comportements régressifs, troubles cognitifs, impact sur leur santé mentale aussi bien que sur leur potentiel d'apprentissage... Un sentiment de trahison s'installe chez l'enfant.

Vidéo d'un psychiatre, de deux psychologues et d'une avocate, qui témoignent des conséquences graves sur le psychisme des enfants : http://youtu.be/EsJYD7wQfbc?si=KyaklasOno-Jeol8

5. Pour vous informer, quels liens et livres?

Des liens institutionnels et leur programme

- Haut Conseil pour l'Egalité des Femmes et des Hommes (HCE) : https://haut-conseil-egalite.gouv.fr/sante-droits-sexuels-et-reproductifs/
- Ministère de l'Education Nationale et de la Jeunesse, outils pédagogiques destinés aux enseignants https://eduscol.education.fr/2346/sante?menu_id=2898
- Le lien IPPF (PDF), les 7 principes et les lois sur les « droits sexuels » : https://www.ippf.org/sites/default/files/ippf_sexual_rights_declaration_french.pdf
- Lien de Santé Publique France ONSEXPRIME : https://www.onsexprime.fr
- **Sexotuto**, **Académie de Paris**, série qui prétend répondre à toutes les questions des jeunes sur la chaîne Lumni : https://www.lumni.fr/programme/sexotuto
- Standards OMS: https://www.sante-sexuelle.ch/assets/docs/Standards-OMS fr.pdf

Des liens ressources pour protéger les enfants

- Asso Enfance & Libertés : https://enfance-libertes.fr/fiche-repere-education-a-la-sexualite/
- Asso Les Mamans Louves : https://www.mamanslouves.org/notre-flyer/
- Asso Enseignants pour l'enfance : https://www.enseignants-pour-enfance.org/spip.php?article1074
- SOS Éducation, courriers administratifs et vidéos d'infos : https://soseducation.org/actions-institutionnelles
- Education précoce à la sexualité, les parents choqués montent au front : https://www.covidhub.ch/education-precoce-sexualite-parents-mobilises/
- Vidéo Les dangers de l'éducation à la sexualité par Maurice Berger : https://www.youtube.com/watch?v=i_7GdXned00
- Lettre de refus : https://dar-avocats.com/2023/10/04/proteger-les-mineurs-de-lideologie-totalitaire-education-sexuelle-et-changement-de-moeurs/

Des lectures pour comprendre les enjeux

- L'Imposture des Droits sexuels ou la loi du Pédophile au service du totalitarisme mondial Ariane Bilheran (psychologue clinicienne, docteur en psychopathologie.
- Préserver l'Innocence des Enfants Dr Régis Brunod, Pédiatre, Pédopsychiatre.
- Dangers de l'Education à la Sexualité pour les Enfants et le Adolescents Dr Maurice Berger, Pédopsychiatre (ouvrage collectif).
- Protéger les mineurs de l'idéologie totalitaire "Education sexuelle" et changement de mœurs Maître Virginie de Araùjo-Recchia, Avocate.
- **Dysphorie de genre** Docteurs Nicole et Gérard Delépine Editions Fauves